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12月度定例議会 一般質問より

介護用ベッドの貸出について

従来、介護用のベッドの貸し出し制度が

ありました。しかし、介護保険制度が始

まり、この制度はなくなりました。

介護保険制度は他の制度に優先されます

ので患者さんを抱えるご家族は介護用の

ベッドなどは業者からリースで借り、そ

の間、かかった負担は本人又はそのご家

族の方が立て替えをして、介護認定が下

りたあとに保険の適用と言うことにな

り、１割負担で済むということになりま

すが、介護を必要とされる程度にもより

ますが医療と介護の狭間に泣くご家族が

おいでです。

ご家族の気持ちを察して、今まで市とし

て行っていた介護用のベッドの貸出サー

ビスを復活出来ないものかご提案かたが

たお伺い致しました。

１．介護用のベッドの貸出について

２．公共施設におむつ替えスペースを

働く市民の皆さんがその余暇を利用した

り、時間調整をして、自己研鑽などの生

涯学習の一環として公民館などを有効活

用されています。

そこに参加している若いご婦人からおむ

つ替えをするスペースがなくて困ってい

るという声を聞きました。是非市政に反

映させたいと思い、提案かたがたお伺い

致しました。

特に中央公民館などは施設の内容も充実

しており、利用者が多く、そう言ったス

ペースがないのが不思議なくらいです。

全ての公共施設には子供用の簡易ベッド

の設置をすべきと訴えました。

併せて、公民館等の階段には、幅の広い

わりには、手すりのないものもあり、大

変危険ではないかと。危険な箇所には未

然に防ぐ対策も必要ではと、この件につ

いて対策をどうするのか、お尋ねをしま

した。
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市民の要望として、公共施設を巡回する

バス路線が欲しいとありました。

特に豊町方面の方々から要望が多くよせ

られております。春日部駅西口を発着す

るバスは、豊町方面の入り口である地方

庁舎の交差点まで来ると南の方へ向かい

ます。

さらに豊町方面から豊春方面に入る道は

未だに拡幅の道筋も立っていません。危

険を冒しての通勤通学であります。そこ

で、ここに循環バスを導入すべきではな

いかと。小さなマイクロバスなら通行出

来るのではないかと提案かたがたお伺い

しました。

渋滞解消、環境汚染防止にも効果を上げ

るものと確信します。前向きな早期導入

を求めての質問を致しました。

３．市内循環バスの路線増について

高齢化社会における健康増進対策につい

て行政からの側面的支援策についてお尋

ねしました。

公園に健康促進のためのランニングロー

ドを設置すべきではないかと。

また、公園や緑の少ない春日部にランニ

ングの出来るような開放的な公園を検討

しては頂けないものかお尋ねしました。

併せてまもなく完成する総合体育館にお

いては市民の健康管理に役立たせる工夫

はできないものか。

大沼グラウンドを一つの公園として開放

出来ないものか、又は、市民がのびのび

と憩える場所に検討しては頂けないもの

かお伺いしました。

そして最後に高齢の方達が元気に街中を

歩き回れるように、歩道にベンチを設置

するべきではないかと歩道の整備を急ぐ

べきではないかと提案かたがたお伺いし

ました。公明党の提案によるバリアフリ

ー法を受けて街中の歩道が徐々に段差が

なくなってきておりますが、一刻も早

く、町中どこへでも楽しく安全にお出か

けが出来るように要望旁々質問いたしま

した。

４．歩道にベンチを
公園にランニングロードを

防災無線で聞き取れなかった場合には下記へ電話して下さい

平日・日中は市役所・災害対策室：736-1111内線2431
休日・夜間は 消防本部：738-3111


